

Consultation publique - Remplacement du poste de ventilation mécanique Bellechasse

Nom du répondant

Leslie Dabit

Questions

- **Que pensez-vous de l'architecture du futur poste de ventilation mécanique Bellechasse ? Trouvez-vous qu'il s'intègre bien dans le secteur ? Si non, avez-vous des suggestions à formuler ?**

[Aucune réponse.]

- **Ce projet vous préoccupe-t-il ? Pour quelle(s) raison(s) ?**

Ce projet me préoccupe grandement car le projet nécessitera environ 4 ans de dynamitage et de fermeture de routes, que la nouvelle station exposera les résidents à un air chargé de particules fines PM2.5 reconnues comme nocives pour la santé par le gouvernement fédéral. Plus inquiétant encore, un couple de personnes âgées serait exproprié d'une maison familiale dans laquelle ils vivent depuis 1983. Plusieurs aspects de ce projet sont extrêmement inquiétants, mais aucun ne l'est plus que le fait que la maison de nos voisins leur soit enlevée et qu'ils soient expulsés en quelques semaines seulement !

- **Sachant que le chantier génèrera certaines nuisances, quelles sont vos attentes pendant la période des travaux ?**

[Aucune réponse.]

- **Une fois les travaux terminés, pensez-vous que les nouvelles installations et activités de la STM changeront votre quotidien ? Avez-vous des suggestions pour que l'exploitation de ces nouvelles infrastructures s'intègre harmonieusement dans le quartier, avec un minimum de répercussions sur la vie des résidents ?**

[Aucune réponse.]

- **Avez-vous d'autres commentaires concernant le projet de remplacement du PVM Bellechasse ?**

Lors de la première réunion de consultation de la STM sur ce projet, nous avons été choqués d'apprendre qu'il existe en fait 5 autres sites appropriés et inoccupés pour ce projet - dont 2 appartiennent au gouvernement provincial et trois appartiennent déjà à la STM. Ces 3 derniers sites seraient nettement plus éloignés des zones résidentielles denses, ne nécessiteraient aucune fermeture de route et, dans les cinq cas, ne nécessiteraient pas l'expulsion forcée d'un couple de personnes âgées. J'aimerais donc qu'au lieu d'expulser une famille et de construire ce poste de ventilation dans un espace urbain dense, créant une grande nuisance sonore et visuelle, l'un des autres local disponible et plus éloigné soit utilisé pour le nouveau poste de ventilation.